



Sommaire du Numéro de Février 1901.

Pensée dominante : Nos devoirs envers Jésus au Tabernacle. — Merci ! — Les démons croient et tremblent. — Les Serviteurs de l'Eucharistie : saint Louis roi de France. — Fleurs Eucharistiques de la Nouvelle-France : Mort du Père Antoine Daniel, premier martyr Jésuite de la mission huronne. — Sujets d'adoration : Toujours présent, toujours immolé, toujours donné. — *Parce Domine.* — La première Communion d'un Sorcier. — Le Céleste Médecin. — Adieu la Crèche (*poésie*).

PENSÉE DOMINANTE

Pour le Mois de Février 1901.

Nos devoirs envers Jésus au Tabernacle.



OTRE divin Sauveur pouvait-il mieux prouver son amour pour les hommes qu'en fixant parmi eux son séjour, qu'en s'engageant à vivre au milieu d'eux jusqu'à la consommation des siècles et qu'en leur déclarant que ses délices sont d'être avec les enfants de hommes ?

Or cette preuve d'amour, Jésus l'a donnée au monde. Et voilà dix-neuf siècles qu'il continue de la donner. O bonheur ! ô grâce sans pareille ! Après avoir vécu trente-trois années ici-bas, après avoir souffert, être mort pour nous, après être remonté à la droite de son Père où il siège plein de